



薬師寺地区のスポーツコミュニティ 竹の子クラブにお話を伺いました。



代表の佐藤啓一さんとクラブの子どもたち

竹の子クラブは小学生のソフトテニスチームです。主な練習場所が南河内テニスコートなので薬師寺小学校校区の児童が多いですが、他の地区や市外から通う児童もいます。練習は主に保護者がボランティアで指導していますが、子どもがチームを卒業した後も残って手伝ってくれる保護者もいるとのこと。年末にはテニスコート周りの清掃を通じた地域活動を行ななど、テニスの上達だけでなくスポーツを通じて地域の子どもたちが育まれています。テニスは少人数でも高齢になってもできるので、年齢を問わず人が交流するのにうってつけのスポーツですね。

団員募集中!

スポーツ少年団所属のソフトテニスクラブです。南河内テニスコートで毎週土日 9時から 13時まで練習しています。

薬師寺コミュニティは米尔フィー



米尔フィーって生地がたくさん積み重なった
お菓子だよね



令和4年4月に開校した南河内小中学校



ヤク小の人文字です

薬師寺小学校の閉校はさみしいけれど、お祭りなどの行事やスポーツ団体などの地域をつなぐコミュニティは残っているし、南河内小中学校が開校して薬師寺小学校と吉田西、東小学校校区の子どもたちが一緒になることをきっかけにして大人にも新たなコミュニティの広がりが生まれることを期待してる、なんて声もあったよ！たくさんの地域資源が見られる薬師寺小学校区をまた歩きたいな！



つながってるね!
条例11条

(子どもの参画)

第11条 市民、議会及び市は、子どもを下野市の未来を担う地域の宝として育てるとともに、子どもがまちづくりに参画する機会を積極的につくり、その意見を尊重するものとする。